

Sportabzeichen-Tour bringt Glück für Schulklassen und Vereine

Gewinnübergabe: Alle Gruppen, die Ende Juni im Flora-Park aktiv dabei waren, nahmen automatisch an einem Gewinnspiel der Kreissparkasse teil. Jetzt gab es die Preisgelder in Höhe von 100 bis 2.000 Euro

■ **Rheda-Wiedenbrück (nw).** Die Sportabzeichen-Tour, die Ende Juni in Rheda-Wiedenbrück Station machte, bereitete den über 2.000 Teilnehmern jede Menge Spaß. Allein 1.800 Schüler aus neun Schulen des Kreises waren begeistert dabei und profitierten von der guten Organisation des Kreissportbundes Gütersloh.

Die Kreissparkasse Wiedenbrück (KSK) hatte die Tour neben einen Aktionsstand mit einem Gewinnspiel unterstützt. Alle Klassen und Vereine konnten allein durch ihre Teilnahme beim Sportabzeichenwettbewerb bereits Geldpreise gewinnen. „Die Sparkassen-Finanzgruppe gehört zu den größten nichtstaatlichen Sportförderern in Deutschland. Wir als lokales

Institut unterstützten insbesondere den Breitensport“, so Michael Berghoff, Geschäftsstellenleiter der KSK in Wiedenbrück, zu Beginn der Feierstunde.

Diese war auf Einladung der Osterrath-Realschule während der großen Pause direkt vor Ort und wurde aufmerksam von den Schülern verfolgt. Wilhelm Habighorst,

Sportabzeichen-Beauftragter des Kreises, begrüßt die Gäste und reflektierte die Sportabzeichen-Tour kurz. Er bedankte sich bei den Aktiven: „Ihr habt dazu beigetragen,

dass die Sportabzeichen-Tour so erfolgreich wurde.“ Es sei insgesamt eine gute und gelungene Werbung für den Sport gewesen. Diese Meinung Habighorsts bestätigten die Lehrer, die bei einer Neuauflage der Aktion sofort wieder mit dabei wären, wie sie sagten.

Berghoff übergab im Anschluss die Preisgelder an die Gewinner. Über Spenden von insgesamt 2.000 Euro freuen sich: Osterrath-Realschule (Klasse 5 a, 700 Euro), Brüder-Grimm-Schule (Klasse 3 a, 400 Euro), Violenbachschule (Klasse 4, 200 Euro), Postdammsschule (Klasse 4, 100 Euro), Boule-Freunde der Flora (400 Euro) und Sportverein Schwarz-Weiß Marienfeld (100 Euro).



Bekommen Geld: Die Gewinner des Kreissparkassen-Gewinnspiels aus Anlass der Sportabzeichen-Tour im Flora-Park freuen sich über die Spenden.

FOTO: KREISSPORTBUND